



TOGETHER.
WE SERVE. TOGETHER.
WE SUCCEED.

33RD ANNUAL NATIONAL WORKSHOP

JUNE 6-8, 2023
OTTAWA CONFERENCE AND EVENT CENTRE

Premier Partner: Royal Canadian Mounted Police



If hyperlinks are deactivated, please access the online version at:
<https://cipmm-icagm.ca/outreach-and-advocacy/e-zines-and-communications/>
La version française suit...

A SPECIAL THANK YOU TO OUR PREMIER PARTNER ROYAL CANADIAN MOUNTED POLICE (RCMP)

Canada



Royal Canadian Mounted Police Gendarmerie royale du Canada

Welcome to the 2023 CIPMM National Workshop! June 6-8, 2023 Ottawa Conference and Event Centre

WELCOME MESSAGE FROM THE WORKSHOP CO-CHAIRS:
LESLIE STEWART AND KRYSTAL MALONEY

(Click here to Watch)

On behalf of the CIPMM National Workshop Organizing Committee, led by Co-Chairs, Krystal Maloney and Leslie Stewart, we would like to invite you to join us at the 2023 CIPMM National Workshop that will take place in-person on June 6-8, 2023 at the Ottawa Conference and Event Centre. The theme this year is: **Together We Serve, Together We Succeed.**

The Organizing Committee is hard at work planning another outstanding event, filled with many opportunities to learn, network and have some fun. The preliminary agenda will be posted on the **website** shortly!

Registration is open!

There are three options for delegates to register and attend the Workshop:

- A 2-day Individual Delegate pass to attend the Workshop on June 6 and 7 - \$1,050 plus HST
- A 3-day Individual Delegate pass to attend the Workshop on June 6 and 7 + Master Class on June 8 - \$1,300 plus HST
- Group Delegate Registration (7 delegates) to attend the Workshop on June 6 and 7 + Master Class on June 8 - \$8,400 plus HST. Deadline to register your group is April 14, 2023.

REGISTER ONLINE
NOW!

DELEGATE
REGISTRATION FORM (PDF)

GROUP

Master Classes

Master Classes will take place on June 8, 2023. Master Classes are included with a 3-day Individual Delegate pass or Group Delegate registration. Spots are limited - register and reserve your Master Class TODAY!

Master Classes Topics:

- Integrated Risk Management
- Powerful Negotiation Skills
- Strategies for Obtaining Contract Performance (Note: This class is open to the Federal Government employees only. Government ID must be presented at the door.)
- How to Divest: The What, The Why and The How
- Materiel Forecasting and Planning: The What, The Why and The How

Master Classes' descriptions and Instructors' Bios are available on the **CIPMM website**.

Did you know???

In September 2017, Treasury Board of Canada Secretariat published the Guide to Travel, Hospitality, Conference and Event Expenditures. This guide provides best practices for implementing the Treasury Board Directive of the same name. This guide defines what is considered a conference or an event, and what is considered training. It also establishes the responsibility for the government-wide functional lead to objectively determine, on a case- by-case basis, whether a large information sharing or learning session are to be considered conferences or training.

On September 15, 2017 **the Comptroller General of Canada**, the government-wide functional lead for procurement and materiel management, **determined that the CIPMM Annual National Workshop is to be considered training!** This means that departments no longer need to request conference and event approval to send delegates to the National Workshop.

Departments simply need to follow their regular training approval processes. For more information on this decision, please refer to the Guide at <http://intranet.canada.ca/pol/doc-eng.aspx?id=32553>.

You can also find the table indicating the Comptroller General's decision at http://www.gcpcedia.gc.ca/wiki/Financial_Management_Policy_Suite/Conference_versus_trainin g. Please note that these two links are only accessible on the Government of Canada network.



KEYNOTE SPEAKERS

June 6, 2023

David Chilton

Former "Dragon", CBC TV's
Dragons' Den, Bestselling
Author, The Wealthy Barber



June 7, 2023

Elia Saikaly

Social Entrepreneur, Award-
Winning Filmmaker, Global
Adventure

June 8, 2023

Jill Hewlett

Brain Fitness Expert &
Wellness Authority



BECOME A 2023 CIPMM NATIONAL WORKSHOP EXHIBITOR OR PARTNER!

CIPMM is a not-for-profit organization open to everyone with an interest in the procurement and management of goods and services in the public sector. The CIPMM National Workshop provides

opportunités pour apprendre des pratiques innovatrices, partager des connaissances et de l'expérience, réseauter et établir des connexions. Le National Workshop attire plus de 600 délégués provenant de plus de 50 différents ministères et organismes. Ne manquez pas de nous rejoindre cette année au CIPMM National Workshop à Ottawa! Vous allez rencontrer de nouvelles personnes et retrouver d'anciens amis, apprendre quelque chose de nouveau et partager vos nouvelles, et tant d'autres choses!

PARTNERSHIP FORM
(PDF)

EXHIBIT FORM
(PDF)

Contact the *CIPMM Secretariat* if you have any questions or require more details.



UN MERCI SPÉCIAL À NOTRE PREMIER PARTENAIRE GENDARMERIE ROYALE DU CANADA (GRC)

Canada



Gendarmerie royale du Canada
Royal Canadian Mounted Police

Bienvenue à l'atelier National 2023 de l'ICAGM 6-8 juin 2023 Centre de conférences et d'événements d'Ottawa

MESSAGE DE BIENVENUE DES CO-PRÉSIDENTS DE L'ATELIER :
LESLIE STEWART ET KRYSTAL MALONEY

(Cliquez ici pour regarder)

Au nom du comité organisateur de l'atelier national de l'ICAGM, dirigé par les coprésidentes, Krystal Maloney et Leslie Stewart, nous aimerions vous inviter à nous rejoindre à l'atelier national de l'ICAGM 2023 qui aura lieu en personne du 6 au 8 juin, 2023 au Centre de conférences et d'événements d'Ottawa. Le thème de cette année est : **Ensemble nous servons, Ensemble nous réussissons.**

Le comité organisateur travaille d'arrache-pied à la planification d'un autre événement exceptionnel, rempli de nombreuses occasions d'apprendre, de réseauter et de s'amuser. L'ordre du jour préliminaire sera affiché sur **le site Web** sous peu!

L'inscription est ouverte !

Trois options s'offrent aux délégués pour s'inscrire et assister à l'atelier :

- Un laissez-passer individuel de 2 jours pour

INSCRIVEZ-VOUS EN LIGNE!

assister à l'atelier les 6 et 7 juin - 1 050 \$ plus TVH

FORMULAIRE D'INSCRIPTION
DES DÉLÉGUÉS (PDF)

- Un laissez-passer individuel de 3 jours pour assister à l'atelier les 6 et 7 juin + classe de maître le 8 juin - 1 300 \$ plus TVH
- Inscription des délégués de groupe (7 délégués) pour assister à l'atelier des 6 et 7 juin + classe de maître le 8 juin - 8 400 \$ plus TVH. La date limite pour inscrire votre groupe est le 14 avril 2023.

FORMULAIRE D'INSCRIPTION
DÉLÉGUÉ DE GROUPE (PDF)

Classes de maître

Les classes de maître auront lieu le 8 juin 2023. Les classes de maître sont incluses avec un pass Délégué Individuel de 3 jours ou une inscription de Délégué de Groupe. Les places sont limitées - inscrivez-vous et réservez votre classes de maître AUJOURD'HUI !

Thèmes des classes de maître:

- Gestion intégrée des risques
- Compétences puissantes en négociation
- Stratégies pour obtenir l'exécution du contrat (Remarque : cette classe est ouvert uniquement aux employés du gouvernement fédéral. Une pièce d'identité du gouvernement doit être présentée à la porte.)
- Comment désinvestir : le quoi, le pourquoi et le comment
- Prévision et planification du matériel : le quoi, le pourquoi et le comment

Les descriptions des classes de maître et les biographies des instructeurs sont disponibles sur le site **Web de l'ICAGM**.

Le saviez-vous???

En septembre 2017, le Secrétariat du Conseil du Trésor du Canada a publié le Guide des dépenses de voyage, d'accueil, de conférence et d'événement. Ce guide fournit des pratiques exemplaires pour la mise en œuvre de la Directive du Conseil du Trésor du même nom. Ce guide définit ce qui est considéré comme une conférence ou un événement, et ce qui est considéré comme une formation. Il établit également la responsabilité du responsable fonctionnel pangouvernemental de déterminer objectivement, au cas par cas, si un grand partage d'information ou d'apprentissage session sont à considérer comme des conférences ou des formations.

Le 15 septembre 2017, le **contrôleur général du Canada**, le responsable fonctionnel à l'échelle du gouvernement pour l'approvisionnement et la gestion du matériel, **a déterminé que l'atelier national annuel de l'ICAGM doit être considéré comme une formation** ! Cela signifie que les départements n'ont plus besoin de demander l'approbation de la conférence et de l'événement pour envoyer des délégués à l'atelier national.

Les ministères doivent simplement suivre leurs processus d'approbation de formation habituels. Pour plus d'informations sur cette décision, veuillez vous référer au Guide à <http://intranet.canada.ca/pol/doc-fra.aspx?id=32553>.

Vous pouvez également trouver le tableau indiquant la décision du contrôleur général à l'adresse http://www.gcpedia.gc.ca/wiki/Financial_Management_Policy_Suite/Conference_versus_training g Veuillez noter que ces deux liens ne sont accessibles que sur le réseau du gouvernement du Canada.



CONFÉRENCIERS PRINCIPAUX

6 JUIN 2023

David Chilton

Ancien "Dragon", Dragons'
Den de CBC TV, Auteur à
succès, The Wealthy Barber



8 JUIN 2023

Jill Hewlett

Expert en entraînement
cérébral et autorité du bien-
être

7 JUIN 2023



Elia Saïkaly
Entrepreneur social, Cinéaste
primé, Aventurier mondial



DEVENEZ UN PARTENAIRE OU EXPOSANT DE L'ATELIER NATIONAL DE L'ICAGM 2023!

L'ICAGM est un organisme sans but lucratif ouvert à toute personne intéressée par l'approvisionnement et la gestion de biens et de services dans le secteur public. L'atelier national de l'ICAGM offre des occasions d'en apprendre davantage sur les pratiques novatrices, de partager des connaissances et des expériences, de réseauter et d'établir des liens. L'atelier national attire plus de 600 délégués provenant de plus de 50 ministères et organismes différents. Ne manquez pas cette occasion et rejoignez-nous cette année à l'atelier national de l'ICAGM à Ottawa ! Vous ferez de nouveaux contacts et reverrez vos anciens amis, apprendrez quelque chose de nouveau et partagerez vos nouvelles, et bien plus encore !

FORMULAIRE DE DEMANDE DE
PARTENARIAT (PDF)

FORMULAIRE DE DEMANDE
D'EXPOSITION (PDF)

Communiquez avec **le secrétariat de l'ICAGM** si vous avez des questions ou que vous souhaitez obtenir plus de détails.

Follow us on Social Media – Connectez-vous avec l'ICAGM

